



# 1. MSC Bad Cannstatt e.V.

Ortsclub des ADAC  
Dammstrasse 32 – 71332 Waiblingen  
Telefon: 07151-15347  
Internet: [www.msc-badcannstatt.de](http://www.msc-badcannstatt.de)



Unser langjähriges Clubmitglied

## **Erwin Illg**

ist im 92. Lebensjahr am 12.08.2003 verstorben. Herr Erwin Illg war 1950 Mitbegründer des 1. MSC Bad Cannstatt, lange Jahre 1. Vorsitzender des MSC Bad Cannstatt und danach Ehrenvorsitzender des MSC.

Im ADAC Baden-Württemberg war er Gausportleiter sowie ADAC-Sportpräsident. Außerdem war er Veranstalter von vielen Sportveranstaltungen, u.a. den Solitude-Rennen sowie der Moto-Cross-Läufe auf dem Burgholzhof in den 50er Jahren.

Wir werden Erwin Illg immer in guter Erinnerung behalten.

Liebe Clubmitglieder,

zur Traditionsfahrt Meran traf sich vom Samstag, dem 26.04.2003, bis zum Donnerstag, dem 01.05.2003, ein kleiner Kreise bei unserem langjährigen Gastgeber Eberhard im Gasthaus „Turm“ von Gargazonne. Wie in den vergangenen Jahren, machten wir auch in diesem Jahr einige Ausflüge in die nähere Umgebung. Der traditionelle Kameradschaftsabend war wie immer in fröhlicher Runde und ziemlich lang.

Der Termin für die Traditionsfahrt (immer um den 1. Mai) liegt in einer Zeit, in der in Baden-Württemberg keine Schulferien mehr sind. Daher wurde von einigen Mitgliedern angeregt und im Vorstand auch beschlossen, dass wir im nächsten Jahr einen Versuch starten. Die Traditionsfahrt nach Meran wird über die Pfingstfeiertage verlegt. Dieser Termin liegt innerhalb der Schulferien, so dass auch Clubmitglieder, die schulpflichtige Kinder haben, an der Traditionsfahrt teilnehmen können.

Am Samstag, dem 24.05.2003, war der große Familientag des ADAC in Stuttgart. Die Veranstaltung war sehr gut besucht und es konnte über fast alle Aktivitäten des ADAC Einblick genommen werden. Der Tag klang aus mit einem Open-Air-Konzert, das nicht unbedingt für alle Ohren von der Lautstärke erträglich und einem grandiosen Feuerwerk.

Am Mittwoch, dem 25.06.2003, war der DAC-Jahresausflug nach Heidelberg. Die Damen trafen sich in Stuttgart und fuhren anschließend zur einer Stadtbesichtigung und Besichtigung des Schlosses nach Heidelberg. Bei herrlichem Wetter fand der Abschluss des herrlichen Ausfluges in einer Besenwirtschaft bei Heilbronn statt.

Unseren Kurt-Spellenberg-Slalom war am Sonntag, dem 13.07.2003, auf dem Cannstatter Wasen, zusammen mit dem Porsche Club. Bei wieder herrlichem Wetter hatten wir 56 Starter beim Porsche-Slalom und 21 Teilnehmer beim Clublauf des Motorsportclub Stuttgart und unserem Clublauf. Sieger des Kurt-Spellenberg-Slalom wurde Herr Thomas Faber und bei den Damen Frau Uschi Spellenberg.

Der Stammtisch für Daheimgebliebene am Freitag, dem 08.08.2003, im Gasthaus zum Löwen in Aichwald bei unserer Clubkameradin Frau Edelgard Grob hat viele MSC'ler bei dem schönen Wetter ins Freie gelockt. Der Stammtisch ging bis spät in die Abendstunden.

Hinweis:

Jeden letzten Mittwoch im Monat findet der Seniorenstammtisch in der Gaststätte Sommerrain um 11.30 Uhr statt. Als Senioren gelten (Clubordnung) alle Clubmitglieder ab 60 Jahre aufwärts.

Mit clubkameradschaftlichen Grüßen

Hans-Peter Bihr

